



Antrag

der Grünen-ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 22. Jänner 2015

von

KO Dr. Gerhard Wohlfahrt

Betrifft: Kindergarten der Österreichischen Hochschülerschaft – Sicherstellung des Standortes bis zur geplanten Übersiedlung

Die Stadt Graz hat mit Stadtsenatsbeschluss vom 31.10.2014 den seit 1953 bestehenden Pachtvertrag mit den Kinderfreunden für ein Gebäude in der Hochsteingasse 16 aufgelöst. Das städtische Grundstück, auf dem dieses Gebäude steht, soll an die WKO Steiermark verkauft werden.

Daraus ergibt sich nun aber eine problematische Situation für den Kindergarten der Österreichischen Hochschülerschaft, der im Gebäude in der Hochsteingasse 16 untergebracht ist. Die Österreichische Hochschülerschaft stellt schon längere Zeit Überlegungen an, mit ihrem Kindergarten zu übersiedeln, da das Gebäude in der Hochsteingasse 16 renovierungsbedürftig und für einen Kindergartenbetrieb auf längere Sicht nicht geeignet ist. Allerdings konnte seitens der ÖH bisher noch keine fixe Vereinbarung für einen Neubau bzw. neuen Mietvertrag getroffen werden. Geplant ist die Übersiedlung an einen neuen Standort mit Herbst 2016.

Um es der Österreichischen Hochschülerschaft zu ermöglichen, einen geeigneten neuen Standort für ihren Kindergarten zu sichern stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs – ALG daher folgenden

Antrag

Die Abteilung für Immobilien der Stadt Graz wird beauftragt, im Zuge der Verkaufsverhandlungen mit der Wirtschaftskammer Steiermark sicherzustellen, dass der Käufer der Österreichischen Hochschülerschaft die Möglichkeit einräumt, bis zur geplanten Übersiedlung im Herbst 2016 das Gebäude in der Hochsteingasse 2016 weiter zu nutzen.